

残菊の候、保護者の皆様には日頃より本校及び3年生の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

3年生の生徒たちは、文化祭や合唱コンクール、延期となった体育大会で最高の輝きを見せました。今、生徒たちの表情にはやり抜いた達成感と笑顔が見られます。この通信に書かれた生徒たちの言葉から、これまで関わってくださった多くの人たちへの感謝、自分たちで創り上げた達成感が感じられます。3年生がここまで頑張れたのは、そういった多くの支えと励ましがあつたおかげだと感謝しております。

これから本格的に進路に向けて動き出していきます。生徒一人一人の頑張りが実るように、保護者の皆さまと一緒に頑張っていきたいと思ひます。今後ともご理解とご協力をよろしくお祈ひします。

学年主任 杉浦 龍太

体育大会・合唱コンクールを終えて

最初はみんなの心がばらばらで、士気が低く、本番までに完璧にできるか分かりませんでした。夏休みに、みんなで練習をするごとにモチベーションが上がっていくのを感じました。一体感が見られるようになり1、2年生との練習を重ねていくことで学年の壁を越えて仲良くなるのが出来ました。

本番では、みんな笑顔で楽しく踊ることが出来ました。日々の練習と1、2年生の力があつたからこそ完成した演舞でした。その結果、優勝することできてうれしかったです。団長をナポリタンに見立てて持ち上げて、血に乗せるという案が斬新でした。

僕は、これまで演舞で優勝したことがありませんでした。中学校生活最後の年に演舞で優勝することが出来ていき、一生心に残るものになりました。すごくうれしかったです。

1組

僕は、合唱で歌った曲「栄光の架橋」が大好きです。また、中学校生活最後の合唱コンクールに向けて少し気合いが入っていました。

前日には先生が作ってくれた応援動画を見ました。当日の朝にはお守りをもらい、ありがたさと先生の想いが伝わってきて、より気合いが入りました。

本番になり舞台上に上がりました。とても緊張しました。これまで、練習してきたことを思い出して、歌いました。歌い終えたとき、正直「もしかしたら」と少し期待しました。しかし、結果は思うようにいきませんでした。とても悔しい気持ちでいっぱいになりました。この悔しさは、これまでやってきたからこそ感じるものだと思います。目標の「SORE」を目指し、僕は楽しんで歌うことができたので、悔いはありません。

2組

本番、演舞を披露している時間が一瞬のように感じられました。今までで1番良い演舞ができたと思ひます。練習では、団長たちの指示に反応する人が少なかったり、移動が遅かったりしましたが、本番の日が近づくとつれ全体のまとまりを感じられました。最後の「晴龍団」と叫ぶところも大きな声で迫力を出すことが出来ました。優勝できなくて悔しい思いをしたし、もうこのメンバーで行事を行うことがないのでとても悲しいです。幸中リレーの際には、団のみんなで声が枯れるまで応援することができ、いい団だなと思ひました。

団活動で頑張ってきたことをこれからの生活に生かしていきたいです。一緒に頑張ってくれた1、2年生の人たちにはとても感謝しています。

3組

私はアルトパートでした。アルトは始め声量がありませんでした。人数が少ないから声量がないのは仕方がない、そんな空気がパート練習のときに流れていました。

練習が進み、全体で合わせるときに「声量がないアルトパートの音源で歌います」と言われたときにすごく悔しくなりました。それから「人数が少ないから」ではなく、「人数が少なくても」という強い気持ちで練習しました。

合唱コンクールを終え、合唱の動画を見たとき、アルトパートの声がしっかりと聴こえ、私はすごくうれしかったです。3年4組で創る「結」は歌っていてすごく楽しかったし、この合唱の声に私の声も入っていると思うととっても頑張りたいと思ひました。最優秀賞は獲れなかったけれどそれ以上のものを得ることができたと思ひます。最後の合唱をしっかりと歌い切れてとてもよかったです。

4組

体育大会の縦割演舞では、今まで練習してきた成果を発揮することが出来ました。私たち天井団は2年生がおらず1、3年生だけの人数の少ない団です。そのため一体感や声の大きさを意識し取り組みました。またグッズや看板、応援歌とみんなで協力して取り組みました。

団の目標である「楽しめる団」「三配りができる団」「盛り上がる団」を意識して、日々の練習に力を入れました。まず団長や各リーダーの話をしっかり聞いて、素早く行動しました。演舞やダンスでは、一人一人が意識を変えて、一つ一つの動きを大きくしてパフォーマンスができました。動きを大きくすることで、存在感が出せたと思ひます。クライマックス「天井」を息ぴったりで大きな声で言えました。優勝は逃しましたが、先生が言ってくれたように天井団が私の中では一番でした。盛り上がって、みんなで楽しめて良かったです。

5組



体育大会・合唱コンクールの思い出



せいりゅう
晴龍団 #オレらの青春



わがが
羽華愛団



ナポリ団



クリムゾンフェニックス
深紅の不死鳥団



天井団



ライジングサン



幸中リレー



合唱コンクール



<11月の予定>

- 1日 (水) 冬服完全移行
- 3日 (金) 文化の日
- 7日 (火) 授業参観
- 20日 (月) 期末テスト 1日目(理・数・美)
- 21日 (火) 期末テスト 2日目(音・技家・英)
- 22日 (水) 期末テスト 3日目(保体・社・国)
- 23日 (木) 勤労感謝の日
- 24日 (金) 県民の日 学校ホリデー

<12月の予定>

- 5日 (火) 第3回岡崎学力検査
- 13日 (水) 保護者会 1日目
- 14日 (木) 保護者会 2日目
- 15日 (金) 保護者会 3日目
- 21日 (木) 給食終了、通学団会
- 22日 (金) 終業式
- 23日 (土) PTA 資源回収
- 24日 (日) PTA 資源回収 予備日
- 27日 (水) 学校閉校日(～1月3日)